



また、食品会社への誘致活動も行っているが、交通網の問題（貨物・高速道路）から実現していません。そういったことから考えると、交通網をはじめとする環境の整備や、より魅力的な産物が必要なのだと考えています。

## 「地域」

**Q** コミュニティーセンターはいつから始まり、その経営母体はどういったものかを考えていますか。

**A** 地域内で議論し、地域の考えや運営方法など方向性をまとめていただくことが重要です。具体的な日程については、地区の皆さんの意思統一

がされた時と考えています。経営母体は、地区のさまざまな団体を1つにまとめているところもありますが、地区によって事情が違うので、やりやすい方法で行っていただきたいと考えています。

**Q** 人口減少で消防など地区機能が成り立たない地域があります。その対応についてどう考えていますか。

**A** 町の高齢化率は30%を超えており、集落問題は大きな課題です。町全体で消防団員は確保できているが、問題は選挙の際の投票所です。管理者や立合人を地区から選ぶのが大変な地区があり、今後地域のかたの意見をいただ

きながら具体的に検討していきたいと思えます。

**Q** フラワー長井線に対して町はどう考えていますか。

**A** フラワー長井線継続のため、町では相当の金額をつぎ込んでいます。山形鉄道では、今後10年間の経営改善計画を作成し、観光事業の展開や、オリジナル商品の販売などががんばっている状況です。税金をどこまでつぎ込むかについては議論をしながら進めていきます。また、どうやって長井線を守っていくか、荒廃高校生の足でもあるので十分検討していきます。

**Q** 各施設に防災無線を整備してはいかがですか。

**A** これまで、各地区に避難場所の指定はしていますが、通信手段が課題となっております。今後防災計画の見直しを行っていく中で検討します。

## 「新たな課題」

**Q** エネルギー問題について町はどのように考えていますか。

**A** 現在、太陽光発電は東中

と荒砥駅の2箇所にあります。飯豊町では木質ペレットなどの取り組みをしています。町では今後エネルギーの再生という点からも計画を策定していく考えです。

**Q** 中央公民館の整備はどうなっているのですか。

**A** 中央公民館の整備計画は震災後大きく状況が変化しました。役場・中央公民館・消防分署が同じ場所にあったことで速やかな対応がとれたことは大変良かったと思っております。このようなことから、役場の耐震診断結果（まもなく分かります）も踏まえ、全体のエリアの中で中央公民館のあり方も検討していきたいと思えます。



大ホール解体から1年以上が経過した

## 要望

- ① 中学校統合後の学校名を決定するときには慎重にしてほしい。
- ② 新中学校開校時には全員が同じ制服になれるようにしてほしい。
- ③ 鷹山小学校を早急に統合してほしい。
- ④ 町民や子どもたちが町の特産物を言えるような周知及び教育をしてほしい。
- ⑤ 町外への情報発信が少ないので、もっとイベント情報などを流してほしい。

▼その他、各地区での意見交換の内容については、町ホームページをご覧ください。

■まちづくりミーティング  
に関する問い合わせ  
総務課情報係 (☎ 85 - 6121)